

Albert de Monaco dénonce un complot immobilier visant à détruire la Principauté

elespanol.com/portfolio/actualidad/20220330/alberto-monaco-denuncia-complot-inmobiliario-destruir-principado/660684103_0.html

30 mars 2022

SA (Sociedad Anónima)

Suivez en direct la dernière heure de la guerre en Ukraine

Cadeau

Derrière le bombardement d'informations dans lesquelles le prince est accusé d'être faible et d'être aux mains de personnes corrompues, se cache la lutte de trois entreprises de construction pour la rare terre du Rocher.



Alberto de Mónaco avec "le Club des 4", ses plus proches conseillers, et la Torre Odeón, l'un des derniers projets de luxe construits par l'une des entreprises de la Principauté.
Lina Smith

30 mars 2022 02:05

Carmen Serna @carmenserna

Les chroniques parlent de "l'indépendance" de la Principauté de Monaco depuis 1297. Avec des va-et-vient entre l'Italie, l'Espagne et la France, **les Grimaldi ont réussi à maintenir le Rocher**, comme on appelle cette riche enclave, hors des frontières des pays voisins même bien que ce soit le deuxième plus petit État du monde, après la Cité du Vatican.

Albert de Monaco dénonce un complot immobilier visant à détruire la Principauté

portefeuille

